

ENERO – CÍRCULO DE SILENCIO POR LA PAZ

El próximo 30 de enero se celebra en todo el mundo el día de la no violencia y la paz. Esta fecha es el momento para reivindicar la educación en tolerancia, la solidaridad, la concordia, el respeto a los derechos humanos, la no violencia y sobre todo LA PAZ.

El mundo se está volviendo un lugar más violento que al principio de este siglo. Hoy existen al menos 58 guerras activas. De ellas, las principales afectan a más de 1.100 millones de personas, lo que supone el 14% de la población mundial.

Las guerras y los conflictos provocan violencia, pobreza, el desplazamiento de decenas de millones de personas de sus hogares...; los hombres, mujeres y niños atrapados en la devastación son más vulnerables en cuanto al de acceso a la atención sanitaria, a la alimentación, a la educación...

Sin embargo, muchas de estas situaciones, pese a la muerte y destrucción que acarrear no reciben mucha atención en todo el mundo. La mayoría de ellas no son noticia. Esto supone que es más difícil hacer llegar ayuda humanitaria o facilitar corredores que hagan posible la evacuación de las personas afectadas.

Como ha comunicado el Papa Francisco en su mensaje de inicio de año, “la paz no es responsabilidad de unos pocos, sino de toda la familia humana. La paz, es el fruto de relaciones que reconocen y acogen al otro en su dignidad inalienable, y de cooperación y esfuerzo en la búsqueda del desarrollo integral de todas las personas y de todos los pueblos.”

Para que la Paz sea algo más que un símbolo debemos trabajar cada día para que se haga realidad y llegue a todas las personas. Por eso proponemos:

- el cese del negocio de las armas
- el abordaje de las causas de los conflictos desde su raíz y el diálogo como instrumento de resolución de los conflictos
- la atención a las víctimas asegurando la ayuda humanitaria
- la educación como escudo frente a la violencia
- el compromiso cotidiano individual y grupal por una cultura de la paz que se manifieste en actitudes concretas.

Desde Caritas creemos en la capacidad de trabajar conjuntamente por el crecimiento de la fraternidad humana, de la amistad social y los derechos humanos, os invitamos a ponernos manos a la obra.

TÚ TIENES MUCHO QUE VER. SOMOS OPORTUNIDAD, SOMOS ESPERANZA.

Este círculo se hace hoy más grande porque se celebra a la vez en varios puntos de Cáceres y su provincia.